



# Ein Zeugnis christlichen Glaubens

**BODENWÖHR.** Mit einer eindrucksvollen Feier wurde am Sonntag der Fronleichnamstag in der Pfarrei St. Barbara nachgeholt. Durch die Bildung der Pfarreiengemeinschaft wechselt Fronleichnam zwischen Bodenwöhr und Neuenschwand. Am „Prangertag“ selber fand die Prozession in Neuenschwand statt und nun am Sonntag in Bodenwöhr.

Die örtlichen Vereine beteiligten sich mit ihren Fahnenabordnungen am Gottesdienst, den Pfarrer Johann Trescher zelebrierte. Musikalisch gestaltet wurde er von der Seebarnner Blaskapelle und dem Organisten Carl-

Maria Böhm. Die Kapelle begleitete auch die Prozession durch den Ort, wo die vier Altäre auf der Klausen, beim Bollinger, im Sandfeld und beim Zieglerkreuz schön geschmückt auf die Prozessionsteilnehmer warteten. Beim Umzug mit dabei waren auch die Erstkommunionkinder und Firmlinge. Die Firmlinge trugen beim zweiten Altar auch die Fürbitten vor. Beendet wurde die Demonstration des christlichen Glaubens in der Pfarrkirche mit dem Schlussegnen und dem gemeinsam gesungenen „Großer Gott wir loben dich“. Anschließend ging es zum Pfarrfest. (tgl)